



独立行政法人・国際協力機構(JICA)大阪センター・大阪府淡木市が実施している文化財修復整備技術コースに参加している考古学を中心とする外国の研究者らの研修団一行が20日午後、宇治市役所を表敬訪問。原田和久副市長のもとをなしを受け、歓談した。

ゆめりあうじで研修する一行

世界遺産

平等院見学、茶席初体験

宇治市役所

表敬訪問、副市長と歓談

JICAでは開発途上国の技術者や行政官を研修員として日本に招き、さまざまな分野の研修を一定期間行う国際協力活動を行っている。

市役所を訪問したのは埋蔵文化財の測量技術を習得するために来

JICA文化財修復整備技術研修団



平等院で学芸員の説明を聴く研修団一行

講義や実習を受け、測量技術を研修。こうした関係から表敬訪問した。

午前中に研修を済ませ、午後からは小林社長らとともに世界遺産の平等院を見学、市営茶室「対鳳庵」の茶席も初体験(抹茶を味わう)した一行。

原田副市長は「お茶と観光と源氏物語の街を3本柱で外国の皆さんに宇治を案内していきます。また機会を伺えて宇治に」と歓迎の挨拶。研修生の面々は「平等院は素晴らしい自然に囲まれている」などと感想を話しながら歓談のひと時を過ぎた。市からは十二単姿の貴族女性をあしらったハンカチを記念品としてプレゼントした。

日しているタイ・エチオピア・フィジー・アルメニアなど7カ国の研修員ら男女9人(25歳~44歳)。今年2月から6月までの予定で滞在。

宇治市では今年19日からJR宇治駅前の

林明石さん(36)らを講師に遺跡保存・修復の図面づくりのために

土木・建築・公設

株曾束迪工務店

075-639-1566